
第2278回 (2015.6.24（水）くもり時々晴れ NO.1658）最終夜間例会

ビジター

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／髙橋孝之 ●幹事／杉本真吾 ●会報／細田耕治

「 一人ひとりが輝きを ! ロータリーに大きな輝きを！ 」

ビジター
早原弘之君、川﨑寛中君、児嶋敏雄君、豅弘信君、横
江篤君（米子ＲＣ） 安達泰三君、浅中茂君、船越功一
君、播磨正勝君、松田幸紀君、見尾保幸君、大江民樹
君、大谷博幸君、高野誠司君、竹ノ内賢一郎君、多羅
尾整治君（米子南ＲＣ）後藤 勇君（松江ＲＣ）宮﨑正彦
君（鳥取北ＲＣ）兒嶋三枝君（東京恵比寿ＲＣ）

メーキャップ
大道君 舩田君 木美君 楠君 永島（清）君 野津君

会員数 103名
（正会員 102名 名誉会員 1名）

大道君、舩田君、木美君、楠君、永島（清）君、野津君、
小椋（理）君、杉原（弘）君、杉原（秀）君（6/26米子ＲＣ）
赤山君、荒川（圭）君、荒川（雄）君、秦野（啓）君、石井
君、木美君、野津君、小椋（理）君、杉原（弘）君、杉原
（秀）君、田淵君、戸田君（6/29米子南ＲＣ）

会長退任挨拶
そうした中で、凄かったなと思いましたのが、佐田山理

事を中心とした会員増強です 85名から最大１０２名に
会長退任挨拶

いよいよ、今年度最後の例会でございます。一年
間 会員の皆様にご協力いただき なんとか終了

事を中心とした会員増強です。85名から最大１０２名に

なりました。高田さんには、アンケートをお願いしました
が、回収率が高かったです。親睦委員会で印象に残っ
ているのは、９月の観月例会です。阿南ロータリーの
方々と一体感が生まれ、友情を深めたことが素晴らし
かったです。もちろんクリスマス例会をはじめ、その他の
夜間例会も良かったと思います。

ロータリークラブには、４つのテスト、５大奉仕がありま
間、会員の皆様にご協力いただき、なんとか終了
となりました。ありがとうございました。

「ロータリーに輝きを」と国際ロータリーの会長が
言われましたが、この会長は台湾の方で、孔子の
言葉を多く使っておられます。実は７５代目の孔子
の子孫が、東京に住んでいるんですが、私も長い
付き合いをしております。私も髙橋コウシなんです。
（笑）そしてこの「ロータリーに輝きを」も原点は、孔

す。そのなかで地区補助金プロジェクトがあり、合唱フェ
スティバルを我々の手で作り上げました。中村リーダー
がステージにも立って、大活躍をされました。作文コンテ
ストも、ロータリーとしての私の誇りです。作文の中に、
職業奉仕の原点がありました。いろんなイベントを通し
て、皆さんと交流を深めることができたのが、私の財産
になりました。

できなかったこともあります。多くの外部講師をお呼び
子なんですね。私は入会して３０年ですが、その３
０年の反省として、私自身が輝く努力をし、そして
家族も会員の皆さんもクラブも地域も輝くように
なったらいいな、という想いで理事の皆さんとも話
をさせていただきました。

地区の最重点課題が、会員増強でした。それか
ら出席率、寄付、そして地域に於いてロータリーの
活動を知らしめ存在意義を高めることでした。

できなかった ともあります。多くの外部講師をお呼び
したかったこと、バングラデシュに学校を寄贈すること、
などです。

多くの皆さんにお世話になりましたが、何よりも素晴ら
しい幹事に恵まれたことが、最大の助けだと思いました。
次年度、野坂会長のもとでの更なる発展をお祈りします。
本当にありがとうございました。

活動を知らしめ存在意義を高めることでした。



幹事報告

１．7月ロータリーレート1ドル124円
２．2017-18年度ＲＩ第2690地区ガバナー

池上 正 氏 （倉敷南ＲＣ）に正式決定
３．8/2 クラブ雑誌・広報委員長会議のご案内

（岡山国際交流センター）
４ 例会変更のお知らせ

・プログラムの岩崎稔リーダー、私の職業と年男
放談に追われた一年でしたが、見事に日程調整
をしていただきました。

・出席の赤木リーダー、手際が見事で、いつも出
番までにマイクに来ていただき、１５秒は時短出
来たと思います。

４．例会変更のお知らせ
鳥取ＲＣ 7/2（木）⇒7/1（水）ビジター受付あり

幹事退任挨拶

・親睦活動の松浦リーダー、全員参加型のクリス
マス例会は、私の入会以来最高の盛り上がりでし
た。

・職業奉仕の高田リーダー、初のアンケートで
我々のロータリーに対する意識が明確となりまし
た。

・社会奉仕の中村リーダー、今年度一番の大仕
事 合唱フェスティバル 素晴らしい成果でした

今年は、リーダーの方々に本当にお世話になりました
ので、御礼を申し上げたいと思います。

・会員増強の永島リーダー、かつてない増強は、歴史
に残ると思います。

・Ｒ情報の長棟リーダー、精力をつける家庭集会は、
次年度私が引継が ただきます

事、合唱フェスティバル、素晴らしい成果でした。

・新世代活動の赤山リーダー、例年リーダーが孤
軍奮闘するんですが、今年度はリーダーがメン
バーを巻き込みまして、しかも各方面の折衝も大
変でしたが、見事にやり遂げられました。

・インターアクトの古杉リーダー、再来年の大役、
ご活躍をお祈りしております。

・国際奉仕の西上リーダー、バングラデシュのこと
次年度私が引継がせていただきます。

・広報ＩＴの植田リーダー、初のマスコミとの懇談会、成
果が大でありました。

・クラブ広報の細田リーダー、遠距離で無理を承知で
お願いしましたが、二つ返事でお引き受けくださり、と
てもうれしかったです。

・雑誌の西村リーダー、ロータリーの友の読み方を体
系的に教えていただき 私自身初めて読み方がわか

国際奉仕 西 リ ダ 、 ングラデシ
を常に気にしておられ責任感を感じました。

・Ｒ財団の上森リーダー、前年比、寄付額が大幅
に増加しておりまして、成果大でした。

・米山記念奨学会の大野リーダー、初のリーダー
でしたが、的確な対応、流石と感じました。

皆様のご協力で、幹事を務めることができました。
本当に ありがとうございました

＜プログラム＞ 最終夜間例会 ホテルサンルート米子

系的に教えていただき、私自身初めて読み方がわか
りました。

本当に、ありがとうございました。

19：00 開会 点鐘
髙橋会長退任挨拶
杉本幹事報告＆退任挨拶
新会長・新幹事にバッジ贈呈
現会長・現幹事に記念品贈呈
ホーム出席100％表彰 5名

19：25 乾杯 小谷元会長

歓談歓談
20：00 マジョルカ武田 「歌謡ショー」
20：30 各リーダー活動感想報告
20：45 「この1年を振り返って スライドショー」
21：10 ロータリーソング 「手に手つないで」

閉会



第2278回 (2015.6.24（水）くもり時々晴れ NO.1658）最終夜間例会



各リーダー活動報告 1年間お疲れ様でした

親睦活動委員会の皆様、
お疲れ様でした。
平田会員様、名司会で
ございました。


